

着任のご挨拶

中央診療所医師 釣田健太郎

皆様初めまして、今年度より、中央診療所の1番診察室医師に着任しました釣田健太郎（つりたけんたろう）と申します。私は自治医科大学を卒業後、東京都立墨東病院の整形外科で勤務し、その後、神津島村で医療に携わって参りました。

島民の皆様へより良い医療を提供し、信頼していただけるよう励んでいきたいと思っております。

また、三宅島の雄大な自然のもと、釣りやマリナクティビティなど三宅島の魅力をふんだんに満喫できればと思っております。

赴任したばかりで至らない点もあるかと存じますが、何卒よろしくお願ひ申し上げます。島の皆様と共に、より健やかで幸せな日々を過ごせるよう、精進してまいります。

着任のご挨拶

中央診療所医師 小川晃汰

本年度より中央診療所に着任致しました小川晃汰と申します。

私は杏林大学医学部付属病院で救急総合診療科の一員として勤務しており、医者としては7年目です。救急総合診療科では内科の2次救急を行っておりました。

前述した杏林大学医学部付属病院での勤務をベースとし、他にも檜原村での勤務や訪問診療などの経験もあります。

そこでの様々な方との交流や価値観に触れる中で、地域医療に貢献したいと考えるようになりました。

これまでの経験を三宅島唯一の医療機関である当診療所にて活かし、皆さまの安心につながるよう精一杯努めさせていただきます。どうかよろしくお願ひ致します。